Hoch die Gläser, Hoch der Wein.... ...heute wird gefeiert, was kann schöner sein! Nach diesem Motto wurde der Belper Chor zu der Geburtstagsfeier von Walter und Vreni Ramseier eingeladen! Bei Paella und Wein kam fast ein wenig Ferienstimmung auf! Nebst unserem stimmungsvollen "Volare" ertönten Klänge eines polnischen Dudelsackspielers! Haben Sie gewusst, dass schottische und polnische Dudelsäcke nicht gleich hergestellt werden? Die polnischen bestehen aus einem Ziegenfell, die schottischen meist aus Leder! Es war spannend, und wir hörten sogar ein Medley mit Schweizer Liedern! An dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön den beiden Jubilaren für die liebe Einladung; wir haben es alle sehr genossen!

Zwei Tage später trafen wir uns nicht zu einem gesanglichen Proben-Abend, sondern zur Hauptversammlung! Es wurden Jahresberichte vorgelesen, Revisoren neu gewählt, Mitgliederbeiträge diskutiert, Präsenzen gewürdigt, das Tätigkeitsprogramm erläutert sowie Budgets und Rechnungen vorgestellt. Mit grosser Freude durften wir zehn neue Mitglieder aufnehmen! Nachdem sich der Gemischte Chor Kiesen aufgelöst hat haben sich acht singfreudige Frauen und Männer aus Kiesen, welche bereits beim Venedig-Konzert mit dabei waren, entschlossen, dem Belper Chor beizutreten! Ebenfalls haben sich zwei Gastsängerinnen zum Bleiben entschieden, und gleichzeitig haben wir zwei neue Gastsänger in unserer Mitte begrüsst! Ihnen allen wünschen wir weiterhin viel Freude und dass sie sich in unseren Reihen wohl fühlen!

Renate Kaiser